

# Triste recuerdo

Juana Valentina Ordoñez Martínez

Estudiante del Programa de Trabajo Social

Universidad Mariana

No sabes cuánto te necesito,  
las noches se hacen largas ahora que no estás conmigo,  
en el día miro al cielo,  
mientras mis ojos se nublan entre lágrimas.  
Llevo tatuados tus recuerdos en mi piel  
y en mi corazón guardo tu amor.

¡No puedo seguir así!,  
mi mente no deja de pensar en ti  
y tristes siguen siendo mis días desde que no estás aquí.  
El alma ya no sonrío,  
mis lágrimas se han secado  
y mi corazón a otra puerta se ha cerrado.

Los árboles se guaraqueaban de un lado a otro,  
las aves se refugiaban,  
así como yo lo hacía entre tus brazos,  
mientras tú me abrazabas  
yo mis besos te daba.

Los relámpagos y los truenos  
cada vez eran más fuertes y la lluvia no dejaba de caer.  
Que gratos momentos llegaron a mi mente  
que con lágrimas en los ojos  
miré al cielo y dije:  
¡Maldita suerte la mía!  
Porque ahora estas allá y no aquí presente.